

URUGUAYA SIN MIEDO EN EL "RING"

Montevideo

La uruguaya Chris Namus, apodada "Bombón Asesino" por su belleza y ganadora de varios títulos mundiales, invita a los que piensan que ese deporte no es para mujeres a que se suban con ella al ring.

Namus desea demostrar que es "un boxeador más", sin dejar de ser femenina, coqueta y delicada.

Sus tiernas facciones, su espectacular figura y su abrumador talento en el cuadrilátero le valieron ese llamativo sobrenombre, que a Namus no le gusta demasiado aunque lo acepta, explicó ayer en una entrevista con EFE.

Merecido premio. La joven deportista de 22 años disfruta estos días de unas merecidas vacaciones, las cuales le permiten soltar los guantes y dejarse las uñas largas, algo que le encanta y que solo puede hacer cuando deja de combatir por un tiempo.

El pasado 14 de febrero consiguió proclamarse campeona mundial en la categoría superligera de la Federación Mundial Profesional de Boxeo, victoria que sintió como "el gran premio a todo el esfuerzo y el trabajo realizado".

Detrás están largas horas de entrenamiento, dietas estrictas, los sacrificios que exige el boxeo profesional y las dificultades para entrar en esta carrera.



Namus reta a quien quiera a subirse con ella en el "ring". EFE